
在這一次的課程中，我自己感覺到我在分組討論時，時間沒有抓到很精準，導

致後面的活動稍有耽誤，甚至耽誤到學生下課時間。另外，在分組討論時，我

會過於專注於指導各組個別學生上，對於班上秩序較無法全盤掌控。導致各組

有些零星的玩鬧。因為這不是我的級任或科任的班級，所以對於學生情況也比

較不熟悉，之後有借班上課情況的話，我也應該要先了解學生平常上課的學習

情況，並且運用平常級任老師的慣用方式讓學生可以覺得熟悉，不會變得比較

沒有默契的感覺。我也期許在未來我可以更好。 


